

## Papel Mupi Backlit Mate 145g

[Ver producto](#)

Papel Mupi Backlit Mate 145g en bobinas de 100mts y anchos de 1,067 mts y 1,37 mts para cartelería publicitaria con iluminación trasera.

**Precio: 149,00€ - 185,00€**

Añadir al carrito: [\[Papel Mupi Backlit Mate 145g\]](#) [\[Papel Mupi Backlit Mate 145g\]](#)



## Descripción

Papel Mupi Backlit Mate 145g

¿Qué es el papel MUPI?

El papel para marquesinas

Papel Mupi Backlit

Los mupis son **soportes publicitarios** o marquesinas ubicados en las calles más concurridas de las ciudades. Tienen funcionalidad de retroiluminación.

Imprime tus Mupis con nuestro **Papel Mupi Backlit 145g Mate** con la máxima calidad, para carpas, paradas de autobús, vallas publicitarias o cualquier evento que requiera un cartel de gran formato.

La cartelería de papel Mupi es la más utilizada para campañas publicitarias cortas en marquesinas retroiluminadas y también en mobiliario urbano para este fin.

Si buscas un material económico para tus carteles, los carteles Mupi son la opción al mejor precio. Por tanto la impresión en MUPI es barata pero de resultados con calidad fotográfica.

Además, los carteles publicitarios de Mupi están impresos a todo color sobre papel estucado con acabado mate. Su peso de 145 gr y su fondo blanco backlit la hace ideal para la exposición en cajas de luz retroiluminadas de mobiliario urbano.

Los Mupis han sido el soporte tradicional asociado a la publicidad en marquesinas, ya que su instalación es sencilla, puede variar el mensaje fácilmente, basta con cambiar el cartel interior, y su impacto es muy alto.

Hoy en día los podemos encontrar colocados en puntos estratégicos de la ciudad, que deben ser definidos en función de sus objetivos.

Nuestro Papel Mupi Backlit 145g Mate permite obtener una alta calidad de impresión a todo color alimentada con iluminación trasera que resalta todos los colores avivando su atención de cara al público.

Un ejemplo claro de estas herramientas son los mupis; su nombre viene del francés: Mobilier Urbain pour l'Information y en español se traduce como Mobiliario Urbano para la Información.

Ventajas de utilización del Papel Mupi Backlit Mate 145g

*Entre algunas de las características que conquistan a las marcas para convencerlos de su uso, encontramos las siguientes:*

Papel mupi características:

El papel Mupi backlit resulta ser llamativo para la mayoría de los transeúntes, pues su tamaño logra captar la atención de quienes pasan cerca de alguno de ellos.

Un papel mupi puede ser sensorial. Existen marcas que van más allá de lo tradicional; como compartir una imagen o un mensaje creativo.

Algunas firmas deciden innovar con sonidos en los mupis, hacerlos interactivos; incluso mostrar el producto real.

Los mupis buscan resaltar las cualidades más importantes de un producto o servicio.

Su mensaje debe ir directo a la mente del consumidor.

# MerkaPrinter España

MerkaPrinter, la tienda online para la encuadernación, gran formato, plastificación e imprenta

Un estudio realizado en España, informó que el 50% de los ciudadanos pasa la mitad de su tiempo fuera de casa. Por lo que estas estrategias Street Marketing resultan efectivas.

La superficie para instalar el cartel es bastante amplia, se trata de carteles de gran tamaño que captan de manera muy eficaz la atención de los viandantes, especialmente si el mupi está instalado sin otros elementos a su alrededor que puedan desviar la atención.

Se trata de un soporte comercial muy apropiado para campañas locales. Al fin y al cabo las personas que lo van a ver son público objetivo, basado en criterios locales. Si el principal criterio de segmentación de tu negocio es el geográfico, la cartelería en general y los mupis en particular es una solución perfecta.

El retorno de la inversión está asegurado debido a la alta visibilidad de los mupis y al coste que representa. La inversión en cartelería suele ser muy rentable y además la imagen de marca se ve reforzada en todos los casos.

Otra ventaja funcional es que los mupis cuentan con dos caras, por lo que puedes instalar dos carteles en un mismo soporte, o bien reducir tu inversión solicitando una de las partes.

Su modo de contratación es muy flexible.

Normalmente se solicita espacio por semanas, aunque se pueden solicitar períodos más amplios, incluso existen servicios rotatorios que trasladan los carteles a diferentes emplazamientos para llegar a un público más variado

Las medidas mupis suelen ser standarizadas a 1067mm o 1370mm de ancho , según el ancho de la marquesina.

La impresión de mupis se suele realizar con tintas que permitan pasar la luz , de ahí que sean papeles especiales backlight para acentuar los colores y la vivacidad de los anuncios.

A parte de nuestro papel Mupi, en nuestra web Merkaprinter puede también encontrar productos semejantes tales como nuestra magnífica [lona frontlit.](#) de 400 gramos, también dedicada a efectos publicitarios.

¿Cuál es el tamaño de un mupi?

Para adquirir nuestro papel mupi online, simplemente elija el ancho que se adapte a su marquesina, ya sea de 1067 o 1370 milímetros, ya que el largo disponible es en bobinas de 100 mts.

Puede también visionar productos parecidos en la web de [www.yosan.com](http://www.yosan.com)

También puede obtener más información sobre estos tipos de productos, visitando nuestra web del [Grupo Yosan](#)

Categoría: [Papel Mupi Backlit](#)

Etiquetas: [PAPEL MUPI](#), [Productos para gran formato](#)

## Información adicional

**PAPEL:** Mupi Backlit

**GRAMAJE:** 145 gr

**ACABADO:** Mate

**ANCHO:** 1067mm, 1370mm

**LARGO:** 100 mts